
 令和２年第４回定例会一般質問通告一覧 

質問順位 質問者 持ち時間 

 質問事項及び質問内容 

 1 鈴木 茂 60 

 １．新型コロナウイルスに対する町独自の支援や対策について 町長、教育長 
 （１）新型コロナウイルス感染に対する町長の認識は 
 （２）事業者に対する町独自の支援について 
 （３）子ども達の教育について 
 （４）町関連の商業施設について 
 ２．町長一期四年間の町政検証について 町長 
 （１）老人ホーム建設について 
 （２）若者定住と少子化対策について 
 （３）町政全般について 
 ３．塙工業高校存続問題について 町長 
 （１）奨学金利用者及び入学者数について 
 （２）奨学金の対策について 
 （３）今後の対策や取り組みについて 
 2 七宮 広樹 60 

 １．塙町の新型コロナウイルスに対する対応について 町長、教育長 
 （１）町独自の特別給付金の考えを伺う 
 （２）町独自の商店への休業支援金や対策支援金などの考えを伺う 
 （３）町に関わる納税の救済措置の考えを伺う 
 （４）小・中学校休校時の対応と、生徒への学習支援を伺う 
 （５）学校再開後の教育遅れ、授業遅れの対応を伺う 
 （６）新型コロナウイルス感染の第２波や、大きな災害時に備えた備蓄品確保計画を 
 伺う 

 ２．はなわこども園周辺地域の取り巻く環境について 町長、教育長 
 （１）利用者の交通量増加に伴う危険道の対応と対策を伺う 
 （２）職員専用の駐車場対策を伺う 
 ３．塙町塙工業高等学校奨学金制度について 町長、教育長 
 （１）奨学金の町、中学校、高等学校の連携体制を伺う 
 （２）応募多数時の選考基準と対応を伺う 
 （３）県教育長への制度創設の伝達と、郡内町村の連携体制を伺う 

 ４．県道塙大津港線上町地内の通学路の歩道拡幅について 町長、教育長 
 （１）危険を感じながら通学している生徒や、日々恐怖を感じている住民への対応を 
 伺う 

 （２）町と学校、ＰＴＡが毎年行う通学路の危険度チェック時の危険度レベルを伺う 
 （３）測量が実施されたが、その後の進捗状況を伺う 
 （４）危険度が非常に高い通学路について、町は県にどのように伝えているのか伺う 
 ５．情報通信基盤施設更新事業について 町長 
 （１）現在の設置率と町民からの意見集約を伺う 
 （２）今年度の実施計画の詳細を伺う 
 （３）次年度に設置予定される端末機のスペックとイメージを伺う 
 （４）後続機の端末使用料の増減と、設置拒否宅の対応を伺う 



質問順位 質問者 持ち時間 

 質問事項及び質問内容 

 3 菊地 哲也 60 

 １．新型コロナウイルス関連について 町長、教育長 
 （１）町内小中学校の休校による、今後の授業日数と学校行事について伺う 
 （２）オンライン授業の実施について伺う 
 （３）町内に感染者が発生した場合の、偏見や差別、いじめへの啓発について伺う 
 （４）経済的困窮による、就学支援や奨学金返済猶予について伺う 
 （５）災害発生時の避難所における、コロナ等の感染症対策について伺う 
 ２．文部科学省の全国ＧＩＧＡスクール構想について、塙町の方針 町長、教育長 
 や対応について伺う 

 ３．はなわこども園関連について 町長、教育長 
 （１）園庭の遊具設置について伺う 
 （２）園の円滑な運営へ、用務員や事務員などの人員確保について伺う 
 ４．新聞報道による学校の９月入学制について、町長の考えを伺う 町長 

 ５．子ども食堂について 町長 
 （１）町長は子ども食堂について、以前に前向きな議会答弁をしているが、町長が考 
 える子ども食堂の具体的なイメージ、構想について伺う 

 （２）もし子ども食堂を開くとすると、どのくらいの利用者、希望者がいると考えて 
 いるのか伺う 

 4 金澤 太郎 30 

 １．議会だよりや広報はなわを通して、町行政については触れてい 町長 
 たが、今後の議員活動に資するため、改めて町長の一期四年間の行 

 政実績について伺う 

 ２．６月に町長選挙が実施されるが、現職町長として考えられてい 町長 
 る今後４年間の行政展望について伺う 

 ３．こども園が開園し幼稚部が三年制となったが、年少組について 教育長 
 は保育部と同じく家族による送迎であり、幼稚部全学年のスクール 

 バス利用についての考えを伺う 



質問順位 質問者 持ち時間 

 質問事項及び質問内容 

  

 5 吉田 克則 60 

 １．はなわこども園開園後の意見や諸問題等について問う 町長、教育長 
 （１）はなわこども園の運営規模等から見た入園者数は適正なのか伺う 
 （２）開園後の運営や施設、設備等を含め保護者等からの意見や諸問題について伺う 
 （３）子育て支援施設の利活用関係について伺う 
 ２．旧常豊小学校、幼稚園の廃校利用の考えを町長に問う 町長 
 （１）これまで町は廃校利用に関し、地域の意見を聴取したり利活用検討委員会で取 
 りまとめをしてきたが、それに沿って利用が行われてきたものなのか動きを具体的に 

 伺う 

 （２）旧常豊小学校跡地企業進出するにあたって、地区民への説明はどのように行っ 
 たのか伺う 

 （３）企業進出名等を伺う 
 （４）町有財産を利用するにあたっての手続き関係を伺う 
 （５）旧常豊幼稚園を地区民から集会所として使いたい要望が出されていたが、行方 
 について伺う 

 ３．町公民館のバリアフリー化の現状と改善策を問う 町長 
 （１）町有施設のバリアフリー化の現状は、どのようになっているのか伺う 
 （２）町民誰もが利用できる公民館でなければならないと思うが、改善策を伺う 
 ４．町の新型コロナウイルス対策に関する対応等を問う 町長、教育長 
 （１）町の新型コロナウイルス対策本部の設置状況について伺う 
 （２）町は町民の安全安心と暮らしを守る上で、どのような対策等を考えているのか 
 伺う 

 （３）町立小中学校休校に伴い、児童生徒の学習の遅れが懸念されるが、学校教育の 
 考えを伺う 



質問順位 質問者 持ち時間 

 質問事項及び質問内容 

 6 下重 義人 60 

 １．令和２年３月定例会において、施政方針で述べた「最小の経費 町長 
 で最大の効果を挙げるという地方自治の基本を堅持し、町民の福祉 

 の増進に努める」とあるが、どのように努めるのか。また施政方針 

 全般を伺う 

 ２．東白衛生組合への道路利用状況と、４月から５月にかけての利 町長 
 用者増大により、アクセス道路の現状を把握していたのか伺う 

 （１）今後の対応を考えているのか伺う 
 ３．県では、昨年１０月の東日本台風の教訓を活かし、各ダムの事 町長 
 前放流とあるが、町では昨年の水害に対して事前に対応を考えてい 

 るのか伺う 

 7 鈴木 元久 60 

 １．地籍調査の進捗状況について問う 町長 
 （１）現在の調査地点と、今後の実施予定地区について伺う 
 （２）調査未了地域と、調査終了までの予定年数について伺う 
 （３）今後スピードを持って調査する必要があると思うが、町長の考えを伺う 
 （４）国では、１０カ年計画で調査進捗率を引き上げるが、町の対応を伺う 
 （５）予算確保のため、県への陳情をしたのか伺う 
 ２．新型コロナウイルスについて問う 町長 
 （１）町独自の店舗維持費助成金や、休業者に対する給付金の創設について伺う 
 （２）町独自に特別給付金条例を制定して、町民のため基金として積み立てる考えは 
 あるのか 

 ３．台宿北原町営住宅の老朽化対策について、今後の修繕スケジュ 町長 
 ールを伺う 

 ４．南原町営住宅の一部撤去と周辺道路整備、その際の入居者への 町長 
 対応について伺う 

 ５．県道塙大津港線の冬期間路面凍結防止について問う 町長 
 （１）日陰解消のため、支障木伐採等の考えを伺う 
 （２）現状把握のため、職員や町長自らパトロール実施について伺う 


